MUNDO

17 noviembre 2022 - 13:23

¿Colombia está renunciando a sus recursos fósiles?

El nuevo presidente del país ha expresado en voz alta sus planes de dejar atrás la extracción de combustibles fósiles. Sin embargo, el país enfrenta una lucha cuesta arriba para lograr esto en la práctica. El nuevo presidente de Colombia, Gustavo Petro, dice que el mundo debe 'retirarse inmediatamente de la industria del petróleo y el gas'













2 minutos de tiempo de lectura

SEGUIR











El nuevo presidente del país ha expresado en voz alta sus planes de dejar atrás la extracción de combustibles fósiles. Sin embargo, el país enfrenta una lucha cuesta arriba para lograr esto en la práctica.

El nuevo presidente de Colombia, Gustavo Petro, dice que el mundo debe 'retirarse inmediatamente de la industria del petróleo y el gas'

Petro, un economista y exguerrillero elegido como el primer presidente de izquierda de Colombia en junio de 2022, llegó al poder con una agenda socialmente progresista y ambientalmente consciente que incluía un fuerte mensaje de que el país debe dejar atrás los combustibles fósiles.

Al decir que prometió un "futuro verde, no negro" al país, el presidente dijo en su discurso en las conversaciones climáticas COP27 celebradas en Sharm el-Sheikh, Egipto a principios de noviembre, que el mundo debería "retirarse del petróleo". y la industria del gas inmediatamente".

A pesar del impulso en torno a la acción climática en los últimos años, los líderes mundiales rara vez expresan la idea de cortar el suministro de combustibles fósiles,

ÚLTIMAS NOTICIAS



Las mejores y más altas películas turcas...



Grandes compras con descuento: Mercados de...



¿Cómo se prepara el té? Consejos para preparar té



Iphone 15 y 15 Pro vienen con un cambio importante



¿Quién es Sinan Inak? ¿Por qué el Sargento...



¿Cómo obtener el subsidio de atención domiciliaria,...



¿Qué significa TTB? Definición y significado ...



Distritos con alto riesgo sísmico en Estambul y...



¡Oración del mal de ojo! Oraciones para leer para...



Preparativos de la revolución en el blues



Los Red Devils lo persiguen.



¿Se han anunciado los equipos del Grupo D de l...



Rechazó a Guardiola



Trump traerá paz, seguridad y amor... incluso en las conferencias climáticas. Pero se reconoce cada vez más que es una parte importante de la acción climática. Incluso la Agencia Internacional de Energía (AIE), que adopta un enfoque más conservador sobre este tema, ha dicho que para que el mundo alcance cero emisiones netas para 2050, no debería haber más inversiones

No pude alcanzar a Apple en Snapdragon 8

Un informe reciente del Centro Tyndall de la Universidad de Manchester revela que para alcanzar el objetivo de 1,5 °C, los países ricos deben detener toda la producción de petróleo y gas para 2034 y los países pobres para 2050.

en nuevos proyectos de extracción de gas, petróleo o carbón.



Colombia depende de los combustibles fósiles para sus ingresos.

Hasta ahora, Colombia es el país más grande y más dependiente de los combustibles fósiles que se adhiere a una agenda que exige explícitamente dejar atrás la extracción de combustibles fósiles.

El año pasado, Costa Rica y Dinamarca formaron una alianza internacional llamada Alliance Beyond Oil and Gas para eliminar gradualmente la producción de combustibles fósiles (aunque Costa Rica se retiró recientemente del liderazgo de la alianza durante su nueva presidencia). Mientras tanto, la nación insular del Pacífico Sur de Tuvalu se convirtió recientemente en el segundo país en pedir un Tratado de No Proliferación de Combustibles Fósiles, uniéndose a Vanuatu para apoyar la idea de crear una vía legal para regular y eliminar gradualmente la producción mundial de carbón, petróleo y gas. En el frente del carbón, desde su lanzamiento en 2017, Coal Power Alliance ha reunido a casi 100 países y gobiernos subnacionales que trabajan para eliminar gradualmente la generación de energía de carbón existente.

Por el contrario, Colombia se encuentra entre los mayores productores de carbón del mundo y depende económicamente en gran medida de los combustibles fósiles: el carbón y el petróleo representan entre el 40 y el 50 por ciento de sus exportaciones. Impuestos de la industria y de la petrolera parcialmente estatal, la mayor del país Ecopetrol Los dividendos representan alrededor del 9% de los ingresos del gobierno central.

Entonces, ¿se hará realidad el sueño del nuevo presidente de un país verde sin combustibles fósiles? El tiempo lo demostrará.

EDITOR



COMENTARIOS

No se aprueban los comentarios ilegales, irrelevantes y obscenos. Se registra su dirección IP

2000 karakter

Nombre Apellido

Enviar

TE PUEDE INTERESAR







Elon Musk: ¡Si no te gusta, vete!



El caos de Elon Musk continúa en Twitter



¡Predicción flash para el salario mínimo para 2023 del banco de...



¡El misterioso misil que cayó sobre Polonia hizo que muchos países...



¡Esta extravagancia me hizo rendirme! El rally con coches de...

CIENCIAS MUNDO

EDUCACIÓN ECONOMÍA

AGENDA PERSONAL

PÚBLICO.

columnistas

noticias del dia Hemeroteca Farmacias de Guardia REVISTA MEDIOS DE

COMUNICACIÓN

NOTICIAS

SALUD

EXCLUSIVAS

POLÍTICA DEPORTE

TECNOLOGÍA VIDA

RSS Texto de aclaración de cookies del sitio web Etiqueta Comunicación Política de cookies Política de privacidad

Todos los derechos de los artículos, videos, fotos y noticias en nuestro sitio están reservados.

Colocamos cookies en nuestro sitio para brindarle un mejor servicio. Sus datos personales se recopilan y procesan dentro del alcance de KVKK y GDPR. Para obtener información detallada, puede revisar nuestra Política de datos / Texto aclaratorio. Al utilizar nuestro sitio, utilizamos cookies. Habrás aceptado nuestra petición.

DETALLES ACEPTAR